
Протокол 
Заседание членов правления 

стен «Копцево» 
от 01.02.2020 г. 

Место проведения собрания; 
Владимирская область, Александровский район, вблизи дер.Копцево 
Всего членов правления - 6 человек. 
На заседании правления присутствовали: 
Председатель правления - Агапкина М.А. 
Члены правления: 
Чубуков Н.А. 
Сухорукова Л.В. 
Жаворонков С.Н. 
Потапов Е.В. 
Саюков Р.Р. . 
Д "•/•10 в Г' ' I ' ^ 

Кворум имеется. 
Повестка дня 

1. Увеличение земельных участков № 305, 223, 333, 277, 69, 393 за счет общих земель 
с т е н «Копцево» 

2. Вынос эл.счетчика на улицу на эл. опору участок № 436. 
3. Забор. 
4. Шлагбаум восстановить Дядькину А.А. участок № 35. 
5. Установка видеокамер по саду. 

По первому вопросу: 

Председатель правления - Агапкина М.А. доложила членам правления, что владельцы 
участков № 305, 223, 333, 277, 69, 393 написали заявления с просьбой по возможности 
увеличить их участки за счет земель общего пользования СТСН «Копцево». 

Решили: Присоединить к участкам земли общего пользования, обрабатывать землю и 
брать членские взносы за сотку. 

Голосовали: 

За ~5(пять)человек 
Против О (ноль) человек 
Воздержались; О (ноль) человек 
Принято единогласно. 



По второму вопросу 

Председатель правления - Агапкина М.А. доложила членам правления, что владелец 
участка № 436 Мироманова Г.П. не платит за свет 6 месяцев, в дом к ней не достучатся, 

Предупредила ее и дала срок один месяц до 01.03.2020 г. вынести эл.счетчик на улицу, 
если не будет вынесен эл.счетчик на эл.опору, значит отключать от сети. 

Голосовали; 
За -5 (пять) человек 
Против О(ноль) человек 
Воздержались; О (ноль) человек 
Принято единогласно. 

По гретьему вопросу: 

Председатель правления - Агапкина М.А. доложила членшм правления, что владелец 
участка № 600 Сидоренко Е.Н. не предупредив председателя правления, увеличила свой 
участок, огородив его забором из профлиста, который вынесла за забор СТСН 
«Копцево». При этом убрав 20 метров секций общего забора. 

Выступила член правления Попова Л.Ф. с предложением, владельцу участка № 600 
сделать межевание участка, после этого по возможности оформить земли, которые 
прибавила, в собственность, платить за з'часток членские взносы от количества соток , и 
обрабатывать участок, а так же вынести и установить с двух сторон забор сада, срок до 
01.06.2020 года. 

Решили; Выполнить все пункты этого предложения. 

Голосовали; 
За -5 (пять) человек 
Против О (ноль) человек 
Воздержались; О (ноль) человек 
Принято единогласно. 

По четвертому вопросу: 

Председатель правления - Агапкина М.А. доложила членам правления, что 24.01.2020 
года при въезде на свой участок № 35 Дядькин А.А., съехав с горки, сбил шлагбаум. 
Хозяин участка №35 Дядькин А.А. доложил председателю правления, что он 
восстановит шлагбаум за свой счет. 
По заключению специалиста стоимость восстановления составит около 46 ООО руб. 

Владелец участка не согласен с суммой 46 ООО руб., просит разрешения сделать 
П1лагбаум своими силами т.е. пригласить своего специалиста, 



Выступил член правления Саюков Р.Р, до;южил, что они кое как восстановят 
шла1'баум, и он через какое-то время не будет работать, и тогда придется всем садоводам 
собирать деньги на покупку нового шлагбаума. Нас садоводы не поймут, сбил новый 
шлагбаум , купите такой же и восстанови его. 

Решили: 

Собраться 8.02.2020 года всем специалистам, владельцу участка № 35, председателю 
правления и членам правления и решить этот вопрос. Шлагбаум не закрывается уже 
3 недели. Надо срочно решать этот вопрос. 

По пятому вопросу: Председатель правления - Агапкина М.А. доложила членам 
правления, что по просьбе садоводов, после воровства в саду 2019 году установить 
видеокамеры по центральной дороге и по саду по линиям со стороны железной дороги и 
на мало.м поле. По всем линиям от ж/дороге, если установить, это очень дорого, да и 
некоторые линии просматриваются от центршшной дороги, нет необходимости. 

Реши^ш: 

Составить схему и смету во , что это обойдется. Установить по центральной дороге на 
10,13,15,17,20 линиях. На 17 линии установить ящик с монитором на 16 камер. В 
следующем году по мере необходимости установить камеры по линии от речки. 

Установить 2 камеры на малом поле на 3 линии, в конце линии и вторую камеру в 
направлении на 2 линию. Установить камеры в конце линий от железной дороги на 
9,10,11,12,13,14 линиях, где линии самые длинные и с подъемам от центральной дороги 
просматривается не вся дорога и что делается в конце линии не видно. 
Вынести все вопросы на общее собрание садоводов в мае 2020 года. 

Голосовали: 
За - 5 (пять) че^ювек 
Против О (ноль) человек 
Воздержались: О (ноль) челов 
Принято единогласно. 

Председатель правления 

Члены правления;^ 
Чубуков Н.А, 
Сухорукова Л,В, 
Потапов Е,В. 
Саюков Р.Р, 
Попова Л,Ф, 

М.А. Агапкина 


